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ACTA 18/031.

En ia ciudad de Atlántida, a ios diecisiete ciías del mes de septiembre de dos mil dieciocho, sierdo
las 19:30hs da comienzo la sesión ordinaria del Concejo MLuricipal. Preside el Sr. Alcalde, Gustavo
González. Ocupan sus bancas los Sres. CoÍcejales Susana Camerosano. Carlos Schia\ o. Ángela
Bermolén y William BeImolén. Est¿in presentes en la sala, los Sres. Conce.jales Leonardo Alvarez,
Dal1iel López, Pafriocia Couselo y Adriana de Sosa.

Ei Sr. Alcalde ¡nociona sesionar en régimen de Comisión General para ¡ecibir al Sr Santiago

PeI¡one. quien fhera citado pcr el expediente 2018-81-1280-00583, solicitándose ampliación de

infomlación. El Sr Perro¡e erDlica las características del depofte y su inclusión como deporte

olímpico, así como Ia importancia de promover la profesionalización a tra\'és de la creación de

"semilleros". Actualmente trabaja con su equipo en Maldonado y Pando.

Como propuesta de espacio, han valorado la Plaza Varela, en la medida que se pueda dejar un
esgacio de piso liso, ellos podrían prcveer algunos obstáculos móviles. La compra de cascos y
patineias pennitiría la piáctica a niños, niñas y adultos que se acercan al depof[e por primera vez.

Ei Sr Alcalde roma la palabra para maniiestar que 1a presencia de los patinadores en 1as calles y los

espacios púbiicos es evidente, los chiquilines se apropian de los espacios. Pasó con ia plazaArligas
cuancio fue reilaugu:ada y va a pasar co¡ la plaza Varela. Por esto nos interesa mucho el

¡ilaciortmiento con trstedes, para pode¡ ptoyectar con los coiectivos los nuevos espacios. jl

construyeido cami¡o en la adecuación del espacio »úblico.

La Colcejal Ángeia Beñ1o1én consulta si es posible pracdcar ei deporte en ün espacio ceraado' por

ejemplo e) ginnasio Nlunicipai. hasta tanto rto se resuelva un espacio abierlo. logrando que los

chiouiilnes se enrüsiasi¡en. El Sr Aicalde rriensa que es riable hacer la co¡sulta a la Di¡ección de

Depofres, qu.- además es imponante que estén al talto de la propuesta. El Sr' Peüone indica que

co¡far con un espacio iÚo pe¡mite incluso involucra¡ al banio, a los vecinos en actividades co[]o la

coÍst ¡cciór de rampas y obstáculos y que estas actividades acercan a los gurises a algunos oficios
que de otla manela ni conoceían, por ejemplo la carpintería.

El Concejai William Bennolén consulta por la hnanciación de la escuela El Sr Perrone responde

que la escuela es gÉfuiia y que busca autoñnanciarse media¡te e1 apoyo de padres ¡ r ecinos asi

como múbién nediante el apoyo de fitmas vinculadas al cieporte.

ill §r. Alcalde exp¡esa qüe se va a comenzar a estudiar el temalno sólo desde el aspecto económico.

sino, también desde 10 insstitucional, desanollando estrategias para vinculamos con los practicantes

del deporte. El Sr PeIroúe propone generar un tegisúo de interesados, mediante la creació[ de una

follercríá básica que invite a agruparse. También pueden generarse eventos puntuales. Se solicita al

Si Santi¿go Perrone que e¡\,íe \'ia coüeo eiectrónico presupuesto por rampas y obstáculos. Dici]o
estc, se despide el Sr S¿ntiago Pe¡rone.

Toma i¡ pálabra el Dr. Setras¡ián F-ernández, quien presenla¡a un boceto de cartele a para ias

bajad¿s para perros. Propone delimitar un espacio pe¡maneilte en la playa y parrocinarlo (incluso ya

cuenta con u¡a na¡ca de alimeÍto pa¡a perros que esta¡ía dispuesta a hacerlo). La creación de este

espacio tendria que ir acompañada de una capacitación a los funcionarios que Prefectura cont¡ata

cada temporada. El espacio que se está considerando está asociado al parador "indigo" 1o que a'l
Conceial Daniel López le parece un dispara¡e.
E1 Sr Aicalde €ntis Ce que esta propuesta arnerit¿ que se revea 1o resuelto por el Concejc, ya que la

resoiuriór, que ir.luso se nollficó oponunamente, designaba un horario especíñco y dos bajadas,
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pero no contemplaba ia posibilidad de horario libre y espacios específicos.
El D¡. Sebastián Femández indica que el interés de algunos empresarios entre los que se cu€nta

"indigo" y él mismo es que Atlántida pueda ser un balneario "pets friendly". La Concejal ÁngeJa
Belrlolén manifiesta su moiestia ante las expresiones del Dr Femández quien habla en nombre de

la ONG "Juntos por los animales de Atlántida" de Ia cual ella también es miembro y no recuerda
que este tema haya sido planteado en el grupo.
El Sr. ¡.icalde manifiesta que esta nueva visión se le plarteará al Ing. Ag. Vanerio para delimitar el
estlacio adqcuado.
El Concejal Leonardo Alvarez considera que la relación con Prefectura es clave para llegar a buen
puerto con esta propue§ta y que es necesario también deslindar ¡esponsabilidades civiles por el uso

dei espacio vallado.
E1 Dr Femández soiicita que se definan los criterios para poder oftecer el pahocinio de los

espacios. Se ingresa el tema al orden dei día y se vuelve a sesionar en régimen ordinario.

Informe Previoi

Res. 0429/018 de Junta Departamental referida a decla¡aciones de Senadora Carol Aviaga.
Infonnación enviada por coreo electónico 14/09. Se toma conocimiento de sus contenidos.

Ercuent¡o de coros en el marco del3soAnivema¡io del hermanamiento conNovo Hamburgo. Fue

coordinado a iravés de las Directoras de coros de la zona. Se espem una delegación de 140 personas

de Brasil entre coreutas y acompañantes. El Co¡o "Luizinho" actuará eldía 20109 a las 18hs En el
iglesia Cristo Obrero, el 21/09 acruará en el Politeama de Caneiones y ei 22109 en el Cotmtry se

realiza.á una actuación y.joranda de intercambio previéndose para ese día Ia reinstalación de chapa

en ca1le 9, recordato.ia del he¡manamiento entre ciudades. La idea es generar algún documento

también, ya que no se ha encontrado nada sobre el tema. Se mociona el ingreso de un gasto de hasta

$ 3.700 para reaiizar una placa en ace¡o que será colocada en el mojón de calle 9 (flente al liceo 1)

Ilamada "Novo Hamburgo". Se vota por la añnnativa su ingreso 5-5 ap.obado.

Reunión con Gestión Aúbiental, municipios de Ciudad de Ia Costa y Costa de Oro y representaÍtes

de ONU del programa "Ma¡es limpios" y Alcalde de Piriápoiis. Considerar la adhesión a la
propuesta.

Averiguaciones frente a Jünta Depafiamental con respecto a nomenclator de espacios públicos
(piázas España). Si bien ya existen expedientes que tratan el tema, la Julta Depa.r:tamental solicita
que se dicte una rcsolución que contemple a 1as dos plazas España. Se mociona ingresar el tema al

orden del dÍa se vota por la añrmativa 5'5 aprobado.

Escuela La Palmita- CEA (Centros Educativos Asociados). El 24109 tohs. Reunión pala interesados

en conocer el prcgftrma y evacuar dudas. El objetivo del programa es facilitar la continuidad
educativa- Esta modalidad permite que primaria y UTU funcionen en predios contiguos,

intercambiando recursos, potenciando infraestructu¡a y desaíollen proyectos

Se mantuvo una reünión con la Red de Huertas Comunitarias. con rcpresentantes de Ciudad de la

Costa, Parque dei Piata y Santa Ana. La propuesta es ayudarnos a amar Ia red en la zona. Se

prolecu dar difusión en .ALlántida Ja'din.

Obras: Fin de pluviales calle Las Acacias
Inicio de pluviales calle 7 ViliaArgentina
Perfilado de balasto 5B hacia el oeste e Interbalnearia hacia el sur

Planificación de bacheo con con carpeta asfáltica
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Ea plaza Varela se terminó de a¡rancar las raíces de los árboles, se está construyeDdo

uña ¡ampa de accesibiiidad. Alumbrado está a cargo del diseño de la iluminación, que será
completamente distinto. También se está trabajaado en la instalació¡ sanitada.

Actividades; Comienzo el día de hoy el Congreso de Profesores de Geografia
Muestra de Urbanismo 19/09 a las 14hs en Centro Culaural Pablo Neruda. Taller .

Reunión con MVOTMA y Direcciones involucradas de 14 a 15:30hs.. Ralll salió bien. buena canridad de público, se supo de un accidente, pero no fue acá.
Arte en Tiza 30/11 y Costafie 12110. Coreo de Elsa I goyen.

Se mantuvo una reunión con la Di.ectora de ASSE po. policlinica de Estación Atlá¡tida. Vecinos
denu¡cian las malas condiciones edilicias y prcblemas con la atención. Se resolvió alquilar una casa
en principio y comenzar a trabajar en ia constrücción de un nuevo edificio. Se solicitará
asesoramiento jurídico sobre el alquiler

Se pone a consideración ia aprobación dei acta 18/031. se vola por la afirmativa 5-5 aprobado.

La Concejal Ángela Bermolén solicita el ingreso de documentación refe¡ida a donación de made¡a.
Se vota por la afimativa 5-5 aprobado.

Asuntos Entrados:

. Acta de Iesolución social l proyectos de resolución. Resolvei estrategia para mejorar los
contenidos de lo comunicado. Se procede a la lectula de los proyectos de resolución. El Sr.
Alcalde sugiere que se solicite a la Dirección de Comunicaciones que apote a la estrategia
pa¡a mejorar la gene.ación de noticias. Se votan por la afirmativa los proyectos de
resolución, 5-5 aprobado.
Res. 18i301 a 18/304

. Se da lectura a resolución para enviar a GCI por au¡ento del presupuesto. Se vota po¡ la
aljrmativa 5-5 aprobado.
Res. 18/305

. 2018-81-1050-01676 Extensión de recorido de SAIT. Se vota por la afirmativa 5-5
aprobado.
Res. l8/306

. Solicitud de bancos para Biblioteca "ldea Vila¡iño"Se da lectura a la nota y se mo,jiona
aprobar la donáción de bancos retirados de plazaAfigas y plaza Varela. a ]a biblioteca "ldea
Vilariño" ), destinar cuatro o seis (deperdiendo de Ia disponibilidad) para el Cementerio. Se
vcta por la aflmativa 5-5 aprobado.
Res. 18/307
El Concejal William Bemolén recue¡da que también hay bancos pedidos para plaza España
que debe an tener prio¡idad, también est¿in esperando la construcciót de la semipista, que
estaba proyectada pa¡a el mes de agosto. El Sr. Alcalde informa que Ia semipista comenzará
a constn¡iÉe este mes.

. Autorizar ei permiso de cuida coches pa¡a el Sr Fab¡icio Galin Calle 11 entre 22 y 24 vier-
sab y dom de 14 a 00hs. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res. 18/308

" 2018-81-10i0-01959 CaÍo de Comidas -Chiarello- Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado
Res. 18/309

. 2018-81-1010-02248 Solicitud de Kiosko Salón. Comisión Asesora en lo Productivo.

.2018-81-1010-0226SVentadehelreriaadesaral.RenovacióD.Sevotaporlaafimativa5-5
aprobado.
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Res. 18/310

. 201 8-81 - l0l 0-02283 Cano de comidas. Comisión Asesora en 1o Productivo

" 2018-81-1010-02288 Venta de Chorizos. ComisiónAsesora en io Productivo
. 2018-81-1280-00602 Peimiso para instalar maquinitas frente a expo feria. Comisiór

Asesora er lo Productivo

' 2018-81-1280-00675 Solicitud de estacionamiento. Se mociona enviar la solicitud a

consideración de la Dirección de Tránsito. Se vota por la áñrmativa 5-5 aprobado.
. 2018-81-1280-00676 Solicitud para coloca¡ un cartel. Comisión Asesora en 1() Teritorial
. 2018-81-1280-00685 Solicitud de .ecuperación de espacio público. Solicita¡ infome a

Gestión Territo al para verificar su viabiiidad y posterior tratamiento en Comsión Asesora
en lo Te¡rito¡ial.

. 2018-81-1280-00686 Solicitúd de espacio deportivo para Escuela N"1,16. El tema ya fue
¡ratado en otro expediente, en esta opor'tunidad, aporta maJores datos sobre la propuesta. Se

mociona agregar a trámite i11icial y dar andamiento. Se vota por la afil1nativa, 5-5 aprobado.
. 2018-81-i280-00695 Rock Atlá¡tida. Citar a gestionantes a próximo Concejo

" 2018-81-1280-00696 Fiesta de Colo¡es en la Playa Citar a gestionantes a próximo Concejo
. 2018-81-1280-00699 Solicitud de prestamo de audio para liceo N'l Atl¿íntida. Sin

objeciones, se vota por la afimativa 5-5 aprobado-
Res. l8/311

. Aprobar gastos para reparación de bomba de la fuenle $12.500- Sin objeciones, se vota por
Ia añrmativa 5-5 aprobado.
Res. 18/312

. Aprobar gastos para espejo del baño público $2700- Sin objeciones, se vota por la
afirmativa 5-5 aprobado.
Res. 18/313

. Aprobar gastos para compra de 20 caños de 50 . Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5

aprobado.
Res- l8/314

. Aprobar gasto de hasta $10.000 para apoyo iogístico de PlazaVarela. Sin objeciones. se

vota por la afiramtiva 5-5 aprobado.
Res. 18/315

. Aprobar gasto 6 hoias de püblicidad rodante para everto en Espacio Cultural y castración de

zoonosis. Sin objeciones, se vota por la afiImaliva 5-5 aprobado.
Res. 18/ 316

. Se mociona aprdbar Actas tripartita de feria vecinal y afiesanal Se vota por la afirmativa 5-5

aprobado.
. Aprobar ¡eglamento de la Pedro Figari 2018-2019 y designarjurado. Se mociona aprobar el

reglamento y designar al Concejal Mauro Juncal como representante del Concejo en lajura
de piezas. Se vota por Ia añrmativa 5-5 aprobado.
Res. 18/317

. Aprobar resolución por cobro de piso temporada 17118 por un valor de $300 c/atesano
(temporada anterior $275). Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res. 18/318

lngresos:

Se mociona un gasto de hasta $3.700 para chapa nomenclator calle 9 "Novo Hamburgo". Se vota
por la añmativa 5-5 aprobado.
Res. l8/319
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Nombrar a la plaza siia en Roger Balet casi Avda- Artigas como "Mtro. Julio Casto" y a Ia plaza
sita en filta 11 P 4544 como "Plaza España". Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res. 18/320

Bajada pala mascotas. Se mociona tratarlo en el ámbito de la ComisiónAsesora eÍ 10 Territorial y
solicitar al Ing. Ag. Vanerio sü infome. Se vota por Ia alimativa 5-5 aprobado

APLA presenta recibo por S3.500 para castraciones entegados por el Mtnicipio.

Comisión de Vecinos de Barrio Españoi da cuenta del uso que se dió a Ia madera de plaza Varela
donada recientemente. La misr¡a ñle vendida y con Io recaudado se prevé la reparación de los
juegos.

Expedie[tes para archivo:
z0l4l
2014-81-1280-00747 Proyectos sobre huertas comunitarias
2018:
2018-81-1280-00458 Corre-caminata Colegio y Liceo Pablo Neruda
2018-81-1280-00570 Colaboración paracastraciones económicas
201 8-8 1-1280-00667 Transposición de rubros

Se voia po¡ la afi¡mativa 5-5 aprobado.

Siendo las 21:32hs y no habie¡do más temas pa.a tatar, se da por ñnalizada la sesion-

Resoiuciones aprobadas por unanimidad 18/301 a 18/320

LA PRESENTE ACTA SE LEE. OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD DE ATLANTIDA
EL DÍA 1'DE OCTUBRE DE 2018, LA QUE OCUPA ELFOLION"O9O AI 094
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